

## " LE PROGRES" 1980

Le Progrès 06 avril 1980

● **Colombie :**  
Un O.V.N.I. en  
« huit » coupe  
le téléphone...

Un objet volant non identifié a été vu vendredi au-dessus d'une localité du sud-ouest de la Colombie, causant des perturbations dans le réseau électrique et dans le fonctionnement du téléphone, a annoncé à Bogota la station de radio « Caracol ».

Selon « Caracol », à la tombée de la nuit est apparu dans le ciel un engin en forme de huit, duquel s'est détachée une sorte de soucoupe qui laissait échapper une traînée de fumée ou de vapeur, et qui a disparu en prenant rapidement de l'altitude.

Le Progrès 13 avril 1980

Progrès  
13/4/80

### Une Alsacienne poursuivie par une sphère orange...

#### *D'autres témoins ont vu l'O.V.N.I.*

Un O.V.N.I. qui se déplaçait dans la nuit de mercredi à jeudi sur Kembs (Haut-Rhin) a été observé par plusieurs personnes.

La gendarmerie de Huningue a enregistré en particulier les dépositions d'un ingénieur suisse, pilote d'avion, qui désire garder l'anonymat, et celle d'une habitante de Saint-Louis, Mme Pfeiffer, 68 ans. Chacun, depuis son domicile, a observé une boule lumineuse immobile ou se déplaçant très lentement, au-dessus de la région de Kembs, entre 23 h 30 et 0 h 30.

Un autre témoin Mlle Patricia Dzimba, préparatrice en pharmacie, a déclaré, de son côté avoir été poursuivie mercredi soir par une sphère orange alors qu'elle rentrait chez elle en voiture. Deux habitants de Kembs, alertés par la jeune femme affolée, avaient également observé l'engin, dont la couleur avait viré en se rapprochant et qui avait pris la forme d'une soucoupe volante, selon eux.

A l'aéroport de Bale-Mulhouse, où l'on avait d'abord pensé avoir observé un objet circulaire mobile, une certaine discrétion est actuellement de mise. On n'y exclut pas « la possibilité qu'il y ait eu quelque chose », mais rien n'a pu être observé sur la bande d'enregistrement de la tour de contrôle, visionnée par la gendarmerie.

Le Progrès 17 avril 1980

Progrès  
17/4/80

### O.V.N.I. : Nouvelle série d'observations

La nuit de Pâques semble avoir été le point de départ d'une nouvelle série d'observations du phénomène O.V.N.I. Cette nuit-là, vers 3 heures du matin, (nouvelle heure), la gendarmerie de Louhans (Saône-et-Loire) alertait un club spécialisé. Plusieurs témoins remarquaient une sphère lumineuse de couleur jaunâtre « comme une grosse ampoule électrique ». Dans la même nuit, à 4 h 30, un jeune artisan de Montrond (Jura) avoua lui aussi avoir vu deux sphères lumineuses qui l'ont suivi entre Champagnole et Montrond.